

Association Solidarité

St Christol Bidi Challans



(parc à vélos - lycée Ouahigouya- Burkina Faso)

Opération « un vélo pour mieux étudier »

Au Burkina Faso, 25 jeunes sont parrainés par l'association Saint-Christol-Bidi-Challans. Ces derniers sont étudiants, lycéens ou collégiens... Il est important de savoir que leurs établissements scolaires sont souvent très éloignés de chez eux. Ils y vont donc à pied et le nombre de kilomètres à parcourir est conséquent. Un vélo leur permettrait d'éviter la fatigue suite aux longs trajets mais aussi faciliterait leurs déplacements journaliers.

Le Saint Jean de Monts Vendée Triathlon Athlétisme s'engage donc à verser trois euros par inscription d'équipe sur la course relais « Richard et Gouraud » « Coved ». La recette sera remise sous forme de chèque à l'association Saint-Christol-Bidi-Challans. Cet argent servira ensuite à acheter des vélos pour les trajets domicile-collège ou lycée des élèves de Bidi.

Ces bicyclettes seraient prêtées sur le temps scolaire en échange d'une caution. De plus, elles pourraient être entretenues par un jeune du village en formation mécanique 2 roues cette année à Ouahigouya.

Vous êtes donc invité à venir participer à une des trois disciplines que vous offre le triathlon relais, samedi 22 juin à 14h00, grâce à des distances accessibles à tous !!
L'association sera aussi présente par le biais d'un stand.